
第八中学校・第十一中学校統合新校推進協議会

協議会だより

バックナンバーは、こちらのQRコードからご覧になれます。

協議会だよりは、協議の状況をお知らせするために発行しています。

TOPICS
令和５年７月３１日(月)に第八中学校体育館で第９回協議会を開催し、校名候補の協議を行い、

協議結果の取りまとめを行いました。

第八中学校 第十一中学校

統合新校の校名候補の協議を行いました

◎「協議会だより」は、今号が最終号になります。

６月３０日(金)～7月２日（日）にかけて、
第八中学校と第十一中学校の１年生が合同で
八ヶ岳自然宿泊体験教室を行いました。

令和４年４月に発足した協議会の協議状況をこれまでお知らせしてきましたが、

各委員の協力のもと協議結果がまとまり、協議会の日程は全て終了しました。

今後は、統合新校開設準備委員会の内容や開校に向けた取組をお知らせする

「学校統合推進課だより（仮）」を発行していきます。



第八中学校・第十一中学校統合新校推進協議会 協議会だより 最終号 令和5年8月18日発行 裏

お問い合わせ

＼区立中学校の統合に関するご意見・ご質問等は、 学校統合推進課にお願いします／
区立中学校の統合に関する

ＨＰはこちらから
Mail:kyoiku11@city.meguro.tokyo.jp
TEL: 5722-9301(直通) FAX： 5722-9332

校名の公募結果及び一次選定結果について

令和５年６月１日(木)～６月３０日(金)にかけて行われた校名の公募結果及び一次選定結果につ
いて、報告がありました。
公募結果については、５１６人の方から５４８件の応募があり、２５６件の校名案が寄せられま

した。また、一次選定については、第８回統合新校推進協議会において協議された選定基準を基に、
教育委員会で決定し、４６件の校名案が二次選定の対象となりました。

校名候補の協議について

二次選定結果について

緑が丘・緑ヶ丘(67)、白鷺・しらさぎ(32)、碑衾・ひぶすま(28)、自由が丘・自由ヶ丘(23)、大岡山(19)、緑・みどり(15)、

碑文谷・ひもんや(11)、南・みなみ(10)、目黒南・目黒みなみ(9)、目黒西(7)、中根(5)、呑川(5)、桜(4)、大緑(3)、

中が山(3)、西(3)、萩・ハギ(3)、緑山(3)、目黒(3)、目黒緑が丘・目黒緑ヶ丘(3)、一心(2)、鶯坂(2)、大空(2)、才幹(2)、

桜ヶ丘(2)、白鷺緑(2)、新緑(2)、西南(2)、聡明(2)、鉄飛(2)、南光(2)、南西(2)、八幡(2)、波夜波夜(2)、碑衾西・

ひぶすま西(2)、緑坂(2)、緑根(2)、みどりの丘・緑の丘(2)、みどりの杜・緑の杜(2)、南目黒(2)、未来・みらい(2)、

目黒ヶ丘・目黒が丘(2)、目黒の森(2)、緑文(2)、令和(2)、若葉(2)

一次選定結果 ※ （ ）内の数字は応募件数

第９回協議会では、二次選定の対象となった校名案の協議を行いました。

二次選定基準

事前に行われた統合対象校生徒投票（１人１票）及び協議会委員投票（１回目：１人３票）の結果や以下の二次選定基準を
踏まえて、二次選定の対象となった校名案について意見交換を行いました。

委員投票（２回目）、協議結果の取りまとめ

■ 目黒区立中学校として、また新校としてふさわしいものか

８月８日(火)に、教育委員会において校名案の二次選定について協議が行われました。二次選定は、協議結果報告書を踏ま

えて協議が行われ、協議会において望ましい校名案とされた５つの校名案が三次選定の対象となりました。今後、８月下旬に

教育委員会において三次選定を行い、９月上旬に校名案を決定する予定です。

■ 校区の児童、生徒、保護者及び地域が、将来にわたって親しみや愛着を持てるものか

■ 第八中学校と第十一中学校の両方の地域に一定の理解を得られるものか

意見交換では、両地域が納得するような校名にするには、両方の地域名が入っている校名が良いのではないかなどの意見が
ありました。

校名案一覧や一次

選定結果の詳細は、

ＨＰ(右コード)から

ご覧になれます。

報告書への付帯意見について

■ 碑衾・ひぶすま
（ひぶすま）

■ 白鷺・しらさぎ
（しらさぎ）

■ 目黒南・目黒みなみ
（めぐろみなみ）

■ 緑が丘・緑ヶ丘
（みどりがおか）

■ 目黒西
（めぐろにし）

望ましい校名候補

協議会資料(生徒投票・委員投票（１回目）の結果等）、
会議録（委員投票（2回目）の結果等）及び協議結果
報告書は、ＨＰ(右コード)からご覧になれます。

委員投票を実施する前に、投票数を１人３～５票とすることを確認した
上で、投票を実施しました。
協議の結果、投票結果上位５位までの校名案を望ましい校名候補として

選定することを決定し、教育長へ報告する協議結果報告書の取りまとめを
行いました。

校名候補の協議では、二次選定の対象とならなかった、応募数が１
件だった校名案の中にも、良い校名案があったのではないかなどのご
意見があり、協議の結果、「応募が１件だった校名案の中で、委員が
良いと思う校名案」についても投票することになりました。
「応募が１件だった校名案の中で、委員が良いと思う校名案」に関

する投票結果を含めて、一次選定結果に対する協議会の意見を協議結
果報告書の付帯意見として教育長に報告することを確認しました。

※ 校名の選定状況は、区ＨＰ（右コード）で随時発信していきます。
また、決定した校名案については、めぐろ区報１０月１日号及び学校統合推進課だより（仮）（９月下旬発行
予定）でお知らせする予定です。


